

10. April 2024

Angst ist ein schlechter Weggefährte

Meine Kinder, egal, was der weltlich - orientierte Mensch im TV hört, es ist erst einmal für ihn eine Wahrheit – es sei denn, er hat verstanden, wie Lug und Betrug die Menschen in Angst und Abhängigkeit halten. Ihr, Meine Mir treuen Kinder, seid zum größten Teil frei von diesen Manipulationen und geht euren eigenen Weg mit Mir – frei von Ängsten und extremen Sorgen. Dieser Weg ist oftmals mühsam erarbeitet worden, durch viele Reife - und Erkenntnisprozesse, die die meisten weltlich-orientierten Menschen noch vor sich haben. Alles wird gut! Amen.